

— Since 1930 —

CAMERON

School of Dance 🍁 École de danse

DANCE WEAR SPRING 2025 – TENUE VESTIMENTAIRE

POUR LES COURS DE :

Tiny Tots (18 mois à 35 mois); Toutou & Moi (3 et 4 ans) & Disney Ballet (3.5 à 5 ans) et Kinetic Kidz

- Pas d'uniforme. Les danseurs peuvent choisir de porter ce qu'ils désirent. Cheveux : attachés. Chaussures : des bas ou souliers de danse appropriées. Pas de chaussures d'extérieur SVP
- No uniform. Dancers can choose to wear whatever they desire. Hair: neatly off of their face. Footwear: socks or proper indoor dance shoes. No outdoor shoes please.

POUR LES COURS D'ADULTES

- **Ballet** : vêtements confortables, souliers de ballet demi-pointe ou des bas, bouteille d'eau
- **Bollywood**: Vêtements confortable-Espadrilles d'intérieur propres (non porté dehors), bouteille d'eau
- **Butts & Gutts** : Vêtements confortable-Espadrilles d'intérieur propres (non porté dehors), bouteille d'eau et tapis de yoga ou serviette pour les exercices au sol
- **Ballet**: comfortable clothes, ballet slippers demi-pointe or socks, water bottle
- **Bollywood**: comfortable clothes, running shoes that were not worn outside (clean), water bottle
- **Butts & Gutts**: comfortable clothes, running shoes that were not worn outside (clean), water bottle and yoga mat or towel to lie on the floor

Boys / Gars (pour les cours ci-dessous/for all classes below)

- T-shirt noir ou blanc– shorts ou pantalons de danse noir ou jogging noirs – souliers selon le style de danse.
- T-shirt: black or white – Black shorts/black dance pants or black sweat pants –shoes according to style of dance

POUR LES COURS CI-DESSOUS :

Surprise Styles; Jumps & Turns; Swifties; Musical Theater, Pre- Competition: Cours Assistant In Training, Ballet Contemporain et Versa Styles

- Maillot noir ou camisole noir avec choix de leggings ou des shorts de danse noir. Si le danseur porte des shorts de danse, nous lui demandons de porter des collants à la couleur de la peau avec les shorts. Chaussons noirs en cuir (demi pointe) ou des souliers de jazz noir, ou des bas noir ou des pieds nus. Cheveux en chignon ou attachés.
- Black body suit or black camisole with choice of black leggings or black dance shorts. If the dancer wears dance shorts, we ask they wear tights that match skin tone with the shorts. Black ballet slipper shoes (demi pointe) or slip-on black jazz shoes, black socks or bare feet. Hair in a bun or ponytail.

Ballet et Pointe

- Léotard noir - Collants à la couleur de la peau -Chaussons rose pâle en cuir (demi-pointe) -Chignon : Les jupettes noirs sont acceptées et sont facultatifs.
- Black body suit – tights that match skin tone, pink ballet slippers in leather (demi pointe) – hair in bun. Black ballet skirts are accepted for this class and are optional.

Acrodanse

- Léotard noir (ou autre couleur s'ils ont déjà) avec des shorts de danse noir– Pieds nus (pas de collants ni leggings car les jambes doivent être nues pour le spotting) - Cheveux en chignon ou attachés.
- Black body suit (or any other color they might have) & black dance shorts (no tights- bare legs are needed for spotting purposes). Bare feet. Hair in a bun or ponytail.

Cours de Irish dancing & Highland dancing

- Maillot ou camisole noir avec des shorts de danse noir et des bas blanc jusqu'au genoux. Chaussons de danse Irlandais et ou Écossais pour les danseurs plus avancés. Les débutants peuvent porter des bas. Cheveux en chignon ou attachés.
- Black body suit or black camisole with black dance shorts and white knee-high socks. Highland and or Irish dance shoes for more advanced dancers. Beginners can wear socks to dance in (no shoes needed for new dancers). Hair in a bun or ponytail.

Hip Hop Commercial et Hip Hop & Contemporain

- Loose black clothing – clean indoor running shoes (that were not worn outdoors) – hair in a ponytail
- Vêtements confortable (noir) -Espadrilles d'intérieur propres (non porté dehors) -Cheveux attachés